

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」 を目指しています。先生方のご意見・ご感想をぜひお聞かせ下さい。

🍁 151人目



がかばられた はやと 川原田 勇人 総務企画課 勤続6か月

## 「新人です。」

新入職員として今年 4 月に入所し、現在 総務企画課で経理業務を担当しています。 入所して半年が過ぎましたが、まだまだ分 からないことが多く、自分の非力さを感じ る毎日です。

当検査センターに入所して感じたことは、優しい先輩職員の方々が多いということです。日々の業務の中でも、分からないことや、仕事の進め方について、優しく教えていただいています。先輩職員の良い面を盗みつつ、当検査センターで頼られる職員になれるよう、精進していきたいと思います。

私の現在の趣味は、ラグビー観戦です。 私には今年大学に入学した弟がいます。弟 もラグビーをやっており(※私もラグビー 経験者)、昨年度"花園"で優勝し、現在法 政大学で日々熱い練習に励んでいます。ラ グビーに興味がある方もない方も、この広 報誌をきっかけに、ラグビーに少しでも関 心を持っていただければ幸いです。最後は 弟自慢のようになりましたが、これからも よろしくお願いします。 ♥152人目



〈 原 まゆみ **久保 真弓** 検査 1 科自動・生化学係 勤続 6 か月

## 心機一転

安芸地区医師会と広島市医師会との検査 部門が統合されたのを受け、4月からこちら でお世話になっています。

今までに比べると、約10倍以上の検体数を扱っており、最初はその数にとても圧倒されました。

8 月からは、生化学部門に配属されました。今までは、少人数でほとんどが手作業という大変さがありましたが、こちらでは 検体数が多い上に、大規模な機械(検査機器)を何台も扱わなければならないという 全く別の大変さがあります。戸惑うことも 多々ありますが、一から先輩方に教えていただいている最中です。

右往左往していますが、早く一人前になれるように頑張りたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。